

rácter provisorio, dado que después del VII Congreso de la IC, aquí no se ha recibido ninguna información directa del partido y casi ningún material.

Creo que lo decisivo, por ahora, son dos cosas que hay que obtener:

– una buena composición de la delegación.

–aporte por la delegación de los materiales imprescindibles.

Sobre la composición de la delegación, creo que, además de los camaradas Contreras<sup>1080</sup> y Lafertte<sup>1081</sup>, debe venir otro camarada que quedaría después como representante. Ese camarada deberá ser uno de los mejores cuadros obreros del partido, capaz de opinar con independencia sobre la política y el estado del partido, y capaz de aprovechar de las discusiones y de su trabajo cerca del CE de la IC, para su desenvolvimiento y para estar en condiciones de jugar luego un papel mayor en la dirección del partido.

Sobre los materiales:

Los camaradas deben traer datos muy concretos sobre el desarrollo y el estado actual del partido, de sus organizaciones, de los cuadros, de la actividad del Partido. Los mismos datos, lo más completos posibles, sobre el P. Socialista y demás del Frente Popular, así como de los partidos del Gobierno y de los nacistas. Datos sobre las fuerzas trotskistas. Datos sobre las fuerzas, la actividad y los cuadros de los sindicatos. Sobre la juventud y las demás organizaciones de masas. Programas y materiales sobre la estructura económica del país, sobre la situación económica actual, sobre la relación de fuerzas de los imperialismos, incluyendo un mapa geográfico de Chile, que no existe en la IC; sobre el problema agrario, indígena, etc., etc.

#### Sobre el congreso del partido

En la orden del día del congreso, habría que incluir como puntos especiales, los siguientes:

La situación política del país y la lucha del PC para desenvolver el Frente Popular. Aquí entraría la política, el programa y la organización del Frente Popular y la plataforma de reivindicaciones del PC, sus relaciones con el PS, lucha contra el trotskismo, etc.

El problema agrario. Cuál es la situación en el campo chileno, su papel en la economía del país, las relaciones de clase; y sobre esa base, las reivindicaciones para las diferentes capas trabajadoras del campo y su organización.

La lucha por las reivindicaciones de la clase obrera y la organización

---

<sup>1080</sup> Véase la nota 435.

<sup>1081</sup> Véase la nota 261.